
为保障轨道5号线柳隘站工程施工的顺利实施,根据《中
华人民共和国道路交通安全法》第三十九条的有关规定,决定
自2018年7月12日起至2018年11月11日（预计）,对海晏南路、清
润街等道路交通组织实施调整,具体措施如下：

一、00:00-24:00,禁止一切车辆、行人在海晏南路（清润街
清泽街）上通行。受限车辆、行人可绕行清润街、星安路、清泽
街或舒波路。二、00:00-24:00,禁止一切机动车在清润街（星安
路一海晏南路）由西往东通行。受限车辆可绕行百丈东路、舒
波路。三、00:00-24:00,禁止黄色号牌货车在海晏南路（兴宁东
路百丈路）。受限车辆可绕行江澄南路或河清南路。四、海晏南
路（兴宁东路-清润街、清泽街-百丈东路）仍按现状交通组织
通行,即禁止机动车在此路段由北往南通行。

为保证公交线路正常运营,拟对133路等3条公交线路实
行临时改道运营,具体方案如下：

公交梅墟新城站至公交馨悦家园站的133路公交线路临
时改道运营 （一）改道走向：河清北路中山东路口后双向改
走河清南路、兴宁东路、兴宁东路海晏南路口后按原线运营。

（二）沿途增设:河清路中山东路口↓、河清南路百丈东路口、
浅水湾城市花园西、市中级人民法院（后殷北）站。（三）撤销中
山东路、部分海晏南路走向及宁波文化广场、海晏南路百丈东

路口↓、海晏南路兴宁东路口↑站。
公交梅墟新城站至公交明州医院站的150路公交线路临时

改道运营 （一）改道走向：河清南路百丈东路口后双向改走河清
南路、兴宁东路，兴宁东路海晏南路口后按原线运营。（二）沿途增
设:河清南路百丈东路口↓、浅水湾城市花园西市中级人民法院

（后殷北）站。（三）撤销百丈东路、部分海晏南路走向及百丈东路
海晏南路口、海晏南路百丈东路口↓、海晏南路兴宁路口↑站。

育才家园西至公交宜家站的908路公交线路临时改道运营
（一）改道走向：海晏南路百丈东路口后双向改走百丈东路、江
澄南路、兴宁东路，兴宁东路海晏南路口后按原线运营。（二）沿
途增设:百丈东路江澄南路口↓、江澄南路百丈东路口↑、江澄
南路兴宁路口↓、人力资源大厦站。（三）撤销部分海晏南路走
向及海晏南路百丈东路口↓、海晏南路兴宁东路口↑站。

请社会各界和广大群众给予理解和支持,配合现场交通
管理人员指挥,遵照现场交通标识指示通行。

特此公告。
宁波市公安局交通警察局

宁波市公共交通客运管理局
宁波市轨道交通集团有限公司建设分公司

2018年7月6日
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本报讯（记者冯瑄 通讯员陈
姣娇 糜徐红） 通过对森林、土地
和水等自然资源遥感卫星监测数据
的分析和统计，全面摸清区域自然
资源和生态资产的“绿色家底”，
并成为领导干部离任审计的重要依
据。记者从北仑区环保局获悉，作
为全市试点，《北仑区自然资源资
产负债表》日前通过专家评审。这
也是我市启动最早，排摸情况最齐

全、最真实的自然资源资产负债
表。

自然资源资产负债表，指一个
地区在某个特定时间点上所拥有的
自然资源资产总价值和把自然资源
维持在某个规定水平之上的成本

（负债） 的报告。目前北仑、宁海
和象山均在编制自然资源资产负债
表。

2016年 9月，北仑在全市率先

启动自然资源资产负债表的编制。
整个负债表编制涵盖了过去 5年的
自然资源数据。负债表中，除了土
地、林木和水资源外，还包括海洋
资源资产情况。据北仑区环保局相
关负责人介绍，自然资源资产负债
表的编制是委托清华大学相关研究
团队根据卫星遥感监测图片统计出
来的数据。

北仑区究竟在自然资源资产上
有哪些负债呢？这名负责人指出，
如将受污染的河流从Ⅴ类水体恢复
到指定的 III 类水体功能所需要的
投入，把采矿导致的受损山体加以
恢复所需的投入，均为北仑区目前
存在的重要自然资源资产负债。对

于这样的自然资源资产负债，《负
债表》给出了生态修复的建议。

今年，我市明确将北仑列为编
制自然资源资产负债表和开展乡镇

（街道） 领导干部自然资源资产离
任试点地区。接下来，北仑区将建
立生态环境负债评估制度，根据生
态环境负债的多少来确定需要进行
生态修复的生态环境负债清单，且
每年根据上一年在生态环境建设中
的行动动态更新负债清单。而这份
清单，也将跟北仑区各个街道领导
干部的离任审计挂钩。

据悉，5 月起北仑已开始在白
峰街道开展干部自然资源资产责任
审计试点。

北仑率先摸清“绿色家底”
白峰街道开展干部自然资源资产责任审计试点

本报讯（记者孙佳丽 通讯员
杨红岳 叶建君） 昨日，市中医院
北侧公交综合体正式完工。据悉，
该综合体可集结 3条公交线路，拥
有 约 75 辆 公 交 车 的 运 行 调 度 能
力，有效解决市中医院周边停车
难、停车乱的问题。

市中医院北侧公交综合体由
市公交场站公司投资、建设，是
我市交通治堵重点项目。该综合
体位于海曙区，东至规划绿地，
北临蔡江河，西至规划支路，南
至范江岸路。地块南侧为现状市
中医院，北侧为新星龙湾。项目
总 投 资 达 1.04 亿 元 ， 占 地 面 积
4500 平方米，总建筑面积为 12539
平方米。

项目为地上六层、地下二层的
多层建筑，包括社会停车、公交首
末站和物业开发用房。其中，地上
一层设置公交首末站调度、监控、
场站业务用房等，二层到六层为物
业开发用房，产生的效益用来弥补
场站的日常管理运营，地下一层和
二层均为停车库，部分作为社会停
车位使用。

该综合体能提供机动车停车位
近150个，非机动车停车位100个。

市中医院北侧公交综合体完工
未来周边居民出行和就医的交通压力将大大缓解

本报讯（记者周燕波 通讯员
陈冲） 记者昨日获悉，2018 华语
电影 （宁波·慈溪） 盛典暨第六届

“十大华语电影”颁奖典礼落地宁
波，定于今年 9月在慈溪举办。这
是继第 31 届“飞天奖”、第 25 届

“星光奖”颁奖晚会成功举办后，
宁波“影视之城”建设的又一盛
事。

一年一度的“十大华语电影”
评选活动是经国家新闻出版广电总

局电影局批准，由中国台港电影研
究会、中国电影评论学会主办，华
语万映文化传媒 （北京） 有限公司
承办，香港电影工作者总会、台湾
两岸电影交流委员会、台湾中国影
评人协会联合主办的电影文化交流
活动。本届“十大华语电影”颁奖
盛典将由宁波现代影视城执行承
办。

中国台港电影研究会从 2013
年开始，与香港影评人协会、台

湾 中 国 影 评 人 协 会 合 作 ， 采 取
“各自评选、一起发布”的方式，
连续 5 年举行“十大华语电影”
评选活动，在电影圈内具有较高
权威性。在 2017 年度正式公映的
华语电影中，以推举、投票的方
式产生了第六届十大优秀华语电
影入围名单。本次入围的影片有

《芳华》《冈仁波齐》《战狼 2》《不
成问题的问题》《嘉年华》 等 19
部电影。

除了年度“十大华语电影”评
选，活动组委会还设立了年度最佳
男主角、年度最佳女主角、年度最
佳男配角、年度最佳女配角等六大
奖项。

据悉，在颁奖盛典活动期间，
作为打造宁波“影视之城”的重点
活动，由中国电影文学学会、中共
宁波市委宣传部主办的第三届中国

（宁波） 影视编剧高峰论坛也将在
慈溪举行。

打造“影视之城”的又一重头戏——

“十大华语电影”颁奖盛典落地宁波

图为已完工的市中医院北侧公交综合体。 （杨红岳 孙佳丽 摄）

本报讯（记者周燕波 通讯员
丁益） 变幻莫测的灯光、美妙悦耳
的音乐、优美动人的歌舞，如诗如
画的舞美造景……昨晚，以“舞光
拾色·醉忆江南”为主题的水景秀

在宁波文化广场水艺舞台惊艳亮
相。这是宁波文化广场第三次在夏
季向市民推出开放式的水景秀演出
活动，让市民在漫步广场享受清凉
的同时，免费欣赏集高科技与艺术

于一体的舞台水景秀。
据文化广场工作活动策划人员

介绍，今年的水景秀仍旧以浸水式
舞台歌舞秀的形式演绎，跟前两年
相比，在舞美造景上又有了创新，

通过马头墙、石桥、亭阁、埠头等
江南水乡的经典场景，结合唯美婉
约的故事情节，再配以绚烂的舞台
灯光，向观众呈现了一个唯美诗意
的“梦里江南”世界。

记者了解到，“舞光拾色·醉
忆江南”2018 宁波文化广场水景
秀将延续今年整个夏季，演出从 7
月 6日开始的每周五、周六、周日
晚上举行，每晚两场，每场半小
时，持续至9月2日晚上。

今夏文化广场上演水景秀

本报讯（记者吴向正 通讯员
郭天放）“今年‘慈善一日捐’活
动得到了社会各界的积极响应，到
目前为止已有 762家单位向市慈善
总会捐款，捐款单位总数同比增长
1.5倍。”昨日，市慈善总会有关负
责人告诉记者。

2018年“慈善一日捐”活动 5
月初如期启动，这是市慈善总会成
立以来的第 19 次“慈善一日捐”
活动。据介绍，我市各机关、企事
业单位积极响应，迅速发起慈善捐

款。市质量技术监督稽查支队、市
政府驻上海办事处、中国银行宁波
市分行、民革市委会、民盟市委会
等率先向市慈善总会送来了捐款。
市第二医院 2700 多名员工“人人
参与慈善”，共捐款 22.8637 万元，
成为卫生系统参与“慈善一日捐”
的“领头羊”。

“慈善一日捐”活动受到市民
的热烈呼应，很多市民上门或通过
网上银行捐款。活动启动不久，有
一家四姐妹结伴来到市慈善总会，

每人捐款 300 元。住在高塘干休
所、今年 88 岁的左端南老人打电
话给市慈善总会，希望工作人员上
门接收 1.5 万元捐款。据悉，这是她
第25次向市慈善总会捐款，10多年
来共向市慈善总会捐款19.4万元。

据统计，自 5 月初到 6 月底，
市慈善总会已收到“一日捐”善款
516万余元，个人捐款7万余人次。

目前，市本级和各区县 （市）
“慈善一日捐”活动还在深入进行
中。

今年“慈善一日捐”热度高

捐款单位总数同比增长1.5倍

新华社北京7月6日电
人民日报评论员

贯 彻 新 时 代 党 的 组 织 路
线，建设忠诚干净担当的高素
质干部队伍是关键。习近平总
书记在全国组织工作会议上明
确提出，要建立素质培养、知
事 识 人 、 选 拔 任 用 、 从 严 管
理 、 正 向 激 励 的 干 部 工 作 体
系。这一重要要求，体现了我
们党对新时代干部工作规律的
深刻把握，是系统推进干部队伍
建设，全面提高干部工作质量的
重大举措。

为政之要，惟在得人。政治
路线确定之后，干部就是决定的
因素。落实党的十九大确定的各
项任务，实现“两个一百年”奋
斗目标，实现中华民族伟大复兴
的中国梦，必须培养造就千千万
万忠诚干净担当的高素质干部。
十八大以来，我们贯彻新时期好
干部标准，落实党管干部原则，
强化党组织领导和把关作用，严
把选人用人政治关、品行关、作
风关、廉洁关，改进干部推荐考
察方式，坚持“凡提四必”，坚
决纠正“四唯”等取人偏向，防
止干部“带病提拔”，推进干部
能上能下，加强干部管理监督，
选人用人状况和风气明显好转，
为做好新时代干部工作积累了宝
贵经验。同时，也要清醒看到，
面对新使命新任务新要求，一些
干部的理想信念、政治担当、干
事本领、精神状态、工作作风还
存在着不足和差距，迫切需要加
以解决。干部健康成长涉及方
方面面，干部工作是一项系统
工程，要善于打好“组合拳”。
着力培养忠诚干净担当的高素
质干部，建立源头培养、跟踪
培养、全程培养的素质培养体
系，日常考核、分类考核、近
距离考核的知事识人体系，以
德为先、任人唯贤、人事相宜
的选拔任用体系，管思想、管
工作、管作风、管纪律的从严
管理体系，崇尚实干、带动担
当 、 加 油 鼓 劲 的 正 向 激 励 体
系，这是对党的干部工作特别
是十八大以来生动实践的科学
总结，是适应新时代要求加强
干部队伍建设的必然选择，各
级党委和组织部门要深入领会

把握，切实抓好落实。
培 养 忠 诚 干 净 担 当 的 高 素

质干部，建立健全干部工作体
系，既要增强系统谋划，又要
把握工作重点。教育培养突出政
治素质，把提高政治觉悟、政治
能力贯穿干部教育培训全过程，
坚持不懈加强党性教育、政德修
养、纪律建设，注重政治训练、
政治历练，使干部始终在政治上
站得稳、靠得住、信得过。察人
识人善于抓住本质，突出政治标
准，强化对政治忠诚、政治定
力、政治担当、政治能力、政治
自律的深入考察，多把功夫下在
平时，全方位、多角度、近距离
考察了解干部，全面地历史地辩
证地分析识别干部，坚决把两面
人挡在门外。选拔使用坚持事业
为上，事业需要什么样的人就选
什么样的人，岗位缺什么样的人
就配什么样的人，把合适的干部
放到合适的岗位上。从严管理重
在日常经常，加强对各级领导干
部特别是一把手，对权力集中、
资金密集、资源富集的重点部门
和关键岗位干部的监督，管好关
键人、管到关键处、管住关键
事、管在关键时，坚持抓早抓
小、防微杜渐，使咬耳扯袖、红
脸出汗成为常态。正向激励强化
干事导向，大力发现、表彰和选
拔敢于负责、勇于担当、善于作
为、实绩突出、清正廉洁的干
部，对不作为慢作为的坚决调
整，旗帜鲜明地为敢于担当的干
部撑腰鼓劲。要对照建立健全干
部工作体系的要求，联系选人用
人实际，查缺漏、补短板，在重
点突破中实现整体推进，在改革
创新中健全完善制度。

一流之人识一流之善。培养
忠诚干净担当的高素质干部，建
立健全干部工作体系，组织部门
和组工干部要不断提高知事识
人、知人善任的专业能力、专业
精神。管干部用干部的干部，要
有“瞻山识璞、临川知珠”的识
人慧眼，要有“劝君参透短长
理，自有人才涌似云”的用人之
道，要有“众里寻他千百度”的
爱才之心，要有“铁肩担道义”
的忠诚公道。各级组织部门和广
大组工干部都应有这样的境界、
格局、本领。

(载 7月7日《人民日报》）

着力培养忠诚干净担当的高素质干部
——三论贯彻落实全国组织工作会议精神

本报讯 （记者张昊） 昨天，
市人大常委会举行重点建议办理
工作“三见面”座谈会，围绕市
人大代表董利娣提出的 《关于加
快推进我市绿色公交建设的建
议》 和市人大代表应东旭领衔提
出的 《关于对共享单车停放等新
生停车现象加强管理的建议》 进
行沟通交流。

这两件建议是今年市人大常
委会主任会议确定的重点督办建
议，由市人大常委会副主任督
办，副市长领办。

目 前 我 市 还 有 国 三 排 放 标
准的公交车 2466 辆，柴油出租
车 260 辆。公交车、出租车的尾
气污染不可忽视。董利娣代表
建议，加快柴油公交车、出租
车淘汰更新速度，加大纯电动
车的投放比例。主办单位市交
通委和协办单位市发改委、市
财政局等分别报告了建议办理
工作。据介绍，全市绿色公交

车比重已达 57%，其中新能源公
交车 2902 辆。今年计划采购新
能源公交车 1151 辆，柴油出租
车力争年底全部淘汰更新。

宁波的共享单车日均租借 8
万多次，在方便市民“最后一公
里”出行的同时也带来车辆乱停
放、运营维护不到位等问题。应
东旭等代表建议，明确政府各部
门对共享单车管理的责任分工，
督促企业落实对车辆停放的管
理。主办单位市交通委和协办单
位市城管局等报告了建议办理工
作。据介绍，我市今年拟出台

《关于鼓励规范宁波市互联网租赁
自行车发展的若干意见》，完善多
部门联动监管的长效机制，把好
市场准入关，加强事中事后监
管，统筹服务资源加强日常管
理，研究将共享单车交通违法记
录纳入交通安全信用评价体系，
逐步引导和规范公民文明交通行
为。

市人大常委会举行重点建议办理座谈会

加快绿色公交建设
规范共享单车发展


